



Ayuntamiento de  
San Martín de Valdeiglesias

# Noticias

## El Ayuntamiento solicita al Gobierno regional que inicie los trámites para desdoblar la M-501 hasta San Martín

**Moción de sustitución aprobada en el Pleno ordinario celebrado el día 24 de noviembre de 2012, con los votos a favor de PSOE y ACS y la abstención de los concejales del PP.**

### Carretera M-501

Desde la Plataforma de Ayuntamientos por el desdoblamiento de la carretera M-501 se consiguió en anteriores legislaturas lo siguiente:

**1º.- Variante de la carretera M-501 en el municipio de Villaviciosa de Odón. Así como el tramo perteneciente al municipio de Alcorcón hasta su encuentro con la carretera N-5.**

**2º.- Desdoblamiento de la carretera desde la M-40 hasta el municipio de Quijorna.**

**3º.- Construcción de la variante de la M-501 en el municipio de Pelayos de la Presa.**

**4º.- Acondicionamiento de la M-501 desde Pelayos de la Presa hasta el límite de Provincia.**

**5º.- Firma del acuerdo entre el Presidente de la Comunidad de Madrid y la Plataforma de Ayuntamientos para desdoblar la carretera M-501, utilizando la carretera del Puerto de San Juan así como la construcción de la variante en el municipio de Navas del Rey, el 10 de julio de 2002. (En la actualidad sin ejecutar).**

**6º.- Desdoblamiento de la M-501 desde Quijorna hasta Navas del Rey.**

En el inicio de la presente legislatura la Presidenta de la Comunidad de Madrid se ha comprometido a continuar el desdoblamiento hasta San Martín de Valdeiglesias, pero en el proyecto de presupuestos de la Comunidad de Madrid para el ejercicio 2012 no se ha contemplado ninguna partida presupuestaria que conlleve la contratación de los trabajos de esa importante infraestructura para el suroeste madrileño.

Por ello, desde el grupo Municipal Socialista de este Ayuntamiento se propone que se adopten los siguientes **acuerdos**:

**1º.- Instar a la Comunidad de Madrid para que en los presupuestos regionales para el año 2012 se incluya una partida para que se puedan contratar e iniciar el desdoblamiento de la carretera M-501.**

**2º.- Instar al Gobierno de la Comunidad de Madrid para que se informe a los Ayuntamientos por los que transciere la carretera M-501 de la situación en la que se encuentran los proyectos de desdoblamiento de la carretera M-501 y de la variante de Navas del rey, incluso con entrega de una copia de los mismos.**

**3º.-**Instar al Gobierno regional de la Comunidad de Madrid para que inicie la tramitación que marca la legislación vigente con la mayor celeridad posible dada la complejidad de este proyecto y al encontrarse la actuación en un espacio con fuertes protecciones medioambientales, con la adopción de las medidas compensatorias y complementarias que deben acompañar a los referidos proyectos.

**4º.-**Trasladar los presentes acuerdos a la Presidencia de la Comunidad de Madrid, al consejero de Transportes y a los Ayuntamientos por los que transcurre la carretera M-501 para que el Gobierno regional ejecute el desdoblamiento de la carretera M-501 hasta San Martín de Valdeiglesias.

*En San Martín de Valdeiglesias, a 24 de noviembre de 2011.*